

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- ✚ St Symphorien (limitrophe Frontenay Rohan Rohan) – Un accident grave de la circulation s'est produit hier soir sur la RN 248, près de St Symphorien, entraînant la mort d'une femme de 32 ans et blessant grièvement quatre autres personnes. Les secours ont été rapidement mobilisés pour porter assistance aux victimes et gérer les conséquences de cette tragédie routière. Article publié sur Niort Info le 16 juillet.



Crédit Photo : SDIS79

- ✚ Il était 3 heures 40 du matin dans la nuit du vendredi 14 au samedi 15 juillet lorsque les pompiers ont été appelés. Une voiture vient de faire des tonneaux, Chemin des routes à Valence, derrière la Lacra. À l'arrivée des secours, une femme de 30 ans est en arrêt cardio-respiratoire, elle a été éjectée de la voiture depuis le siège arrière. Les secours n'ont pas pu la réanimer. Article publié par [France Bleu Drôme Ardèche](#) le 15 juillet.

- ✚ Une femme de 45 ans tuée dans un accident de la route à Montaut-les-Créneaux. Un accident de la circulation a fait une victime vendredi en fin de journée à Montaut-les-Créneaux dans le Gers. C'est la passagère du véhicule qui a perdu la vie. Article publié par [La Dépêche](#) le 15 juillet.



Photo non contractuelle : [Photo Spirit](#) / Shutterstock

- ✚ Deux blessés graves dans un accident de la circulation à Cannes. Un grave accident de la route s'est produit ce samedi 15 juillet peu avant midi sur le boulevard de Lorraine à Cannes. À la mi-journée, on déplore un dramatique accident à Cannes. Il s'agit d'une collision entre une moto et ses deux passagers, un homme et une femme d'une cinquantaine d'années, et un piéton, un homme âgé de 80 ans. Article publié sur [Nice Matin](#) le 15 juillet.
- ✚ Accident sur l'A84, près de Caen : cinq blessés dont un grave. Un accident de la route a eu lieu entre deux véhicules sur l'A84, près de Caen, dans le sens Rennes-Caen, ce 14 juillet 2023. Cinq jeunes ont été blessés, dont un grièvement. Article publié sur [Actu Normandie](#), le 15 juillet.
- ✚ Un frère et ses deux sœurs, blessés dans un violent accident de la route en Dordogne. La sortie de route a eu lieu aux alentours de 4 h 30 du matin, ce samedi 15 juillet, à Lembras. Selon les premiers éléments de l'enquête, le frère et ses deux sœurs revenaient de boîte de nuit. Article publié par [Sud Ouest](#) le 15 juillet.

- ✚ Gers – L'accident fait un mort et deux blessés graves vendredi 14 juillet. Vendredi 14 juillet vers 19 heures sur la route départementale 515 au niveau de la commune de Montaux-les-Créneaux un grave accident de la circulation s'est produit. Le conducteur d'une voiture a perdu le contrôle de son véhicule. La voiture a fait plusieurs tonneaux avant de s'immobiliser. Article publié sur [La Semaine des Pyrénées](#) le 15 juillet.
- ✚ Deux jeunes hommes gravement blessés dans un accident entre Compiègne et Clermont sur la N31. Deux habitants du Clermontois de 19 et 21 ans ont été blessés. L'état du premier, en urgence absolue, a nécessité son transport vers le centre hospitalier d'Amiens. Article publié sur [Le Courrier Picard](#) le 15 juillet.



Photo non contractuelle : [Gorodenkoff](#) / Shutterstock

- ✚ Violent face à face dans les Yvelines : une personne entre la vie et la mort. Un grave accident de la route a eu lieu ce vendredi 14 juillet, à la hauteur de Favrieux, dans les Yvelines. Une personne est en urgence absolue. Article publié sur [Actu Île-de-France](#), le 15 juillet.
- ✚ Un mort dans un accident à Torcy-le-Grand. Un trentenaire a trouvé la mort ce vendredi soir, à Torcy-le-Grand, alors qu'il était au volant de son véhicule. Il a heurté un arbre puis le mur de clôture d'une maison. Article publié sur [l'Est Eclair](#) le 15 juillet.

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies

qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !